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回应友情
“友谊就像爱情一样，和亲情

一样，都是点对点的”，陈坤如是形

容友谊，“这种事情只有彼此两个

人知道，我们俩好不好也只有自己

知道”。而陈坤与赵薇的友情却被

作为电影宣传卖点，近期更传出

“因周迅，赵薇陈坤闹掰”等有关

“友谊危机”的话题，再度将陈坤卷

入风波之中，“我只是不喜欢把私

人感情拿出来讲，不希望友情被宣

传妖魔化，我们的友情不曾像媒体

说得那么好，也不像媒体说得那么

不好。我们一直都是一样的。”

陈坤曾经在自己的书里大加

夸赞赵薇、周迅二人，“小赵比较侠

义，女孩子很爽气；而小周比较婉

柔，但也有自己的品性，她们身上

都有我尊敬的地方”。而在这场风

波后，赵薇也主动发短信，希望陈

坤不要受到影响。“我们俩好也不

会促进GDP增长，不好也不会降

低GDP，所以这压根不是话题，而

且我和小赵十几年的朋友，应该是

‘君子’的感觉，即是和而不同。我

们都是很骄傲的人，都在自己的领

域希望有成长和进步，但我们又可

以保留各自的态度。”

“我与赵薇十几年的友谊是‘君子之交’，应是和而不同”

公告
合肥比特食品有限公司

本委受理的申请人安徽
省粮食局机关服务中心与
你公司《租贷合同》纠纷一
案，现已审理终结。现依法
向你们公告送达（2011）合
仲字第457号裁决书。限你
们自公告之日起60日内前
来本委领取裁决书，逾期即
视为送达。

合肥仲裁委员会
二0一三年二月二十八日

公告
安徽龙鑫通信工程有限公司

本委受理的申请人安徽
省粮食局机关服务中心与
你公司《租贷合同》纠纷一
案，现已审理终结。现依法
向你们公司送达（2011）合
仲字第458号裁决书。限你
们自公告之日起60日内前
来本委领取本裁决书，逾期
即视为送达。

合肥仲裁委员会
二0一三年二月二十八日

拍 卖公告
受有关单位委托，我公司将对以

下标的进行公开拍卖，现公告如下：
一、拍卖标的:车辆三辆（具体

详见清单）。
二、拍卖时间：2013年5月28

日上午10:00整。
三、拍卖地点：合肥市庐江路

60号三楼。
四、看样、登记时间：自公告之

日起至拍卖会前日止。
联系电话：18655111077
五、注意事项：凡有意参加竞

买者凭有效证件到本公司办理
登记并缴纳竞买保证金5000元/
辆取得竞买人资格，如竞买不
成，保证金于会后当场退还。

安徽省经纬拍卖有限公司
二Ｏ一三年五月十八日

近日，亳州人保财险成功识

破一起骗赔案件。

2013年 4月 9日凌晨5时，

报案人王某称其投保的车辆在

涡阳县闸北镇因驾驶员操作不

当，不慎掉入沟中，造成本车受

损、驾驶员受伤。

接到报案后，亳州人保财险

查勘人员于当日5时20分到达

事故现场并拍照取证。查勘人

发现该案存在诸多疑点：1.本案

出险时间距保单生效时间只相

隔5小时；2.现场用手触摸该车

发动机后，未感觉到发动机热

度；3.事故现场，王某神色紧张，

无法完整描述案件经过；4.王某

没有任何受伤迹象。

以上足以推判这是一起骗赔

案件，查勘人员向王某讲明骗赔

所要承担的后果后，王某交代了

相关事实，并自愿放弃索赔。据

了解，事故发生于2013年4月8

日，事故车辆并未投保车损险；为

了能够向保险公司索赔，王某抱

着侥幸心理于4月8日下午到涡

阳支公司投保了车损险等险种。

亳州人保财险成功识破骗赔案件

遭遇全票淘汰
阿杜：找到了从前的自己

星报讯（记者 吴笑文） 日前，在安徽卫视播出的第三期《我

为歌狂》中，黄队的阿杜带病参赛，但在密室淘汰环节遭遇史无前

例的全票，遗憾出局。面对这样的结果，阿杜坦言“蛮残酷的”，称

“今晚表现不是很好，有点对不起大家了！”

阿杜在接受采访时坦言，没想到大家把票都投给自己，挺失

望的，但他同时也表示，自己比赛前突然患病状态欠佳，对要演唱

的歌曲也不够熟悉，所以表现得不够好拖累了团队。不过，阿杜

也表示参加两期节目，收获不少，“有时没有办法享受比赛，但我

在节目中又找到了从前的自己。”

改编自小说《余震》的剧版《唐

山大地震》湖北卫视热播过半，昨

日记者专访“万小登”佟丽娅，从十

几岁演到四十多岁，她透露“一开

始很排斥”，最后还是男友陈思成

一语点醒梦中人，说这是很好的锻

炼机会，如此立体、复杂的角色，不

是每个演员都能遇到的。

入戏太深
被人误会不合群

记者：此前担心的种种问题，

实拍时都遇到了吗？

佟丽娅：拍摄期间我一直很压

抑，觉得喘不过气来。有时在片

场，为了能更快进入状态，我经常

一个人坐在角落里培养情绪，剧组

有人还误以为我不合群，其实我很

阳光的。

记者：听说剧里后半程充斥

大量哭戏，你基本上都是一条过？

佟丽娅：导演说情绪都特别到

位，这都多亏了小艺姐，她演李元

妮，活像只“水龙头”，带给我们的

不是压力，而是情绪的带动。以后

再拍多么立体的角色，多么复杂的

戏份，我都没有什么畏惧的。

不敢跳水
佩服同行的勇气

记者：戏里太过压抑，戏外你

会想用什么方法排解？

佟丽娅：如果收工较早，我会

找朋友一起吃饭聊天，舒缓一下情

绪。收工晚的话，我就会选择在家

看书，能带来一些内心的平静。

记者：佟丽娅很少参加综艺

节目，如果时下最火的跳水节目

邀请你，会参加吗？

佟丽娅：我不怎么看电视，但

从微博、新闻上也看到一些新闻，

我特别佩服那些艺人同行，我觉得

不管跳得好与坏，勇气可嘉！我就

比较怕水，学了很久游泳到现在还

是初级水平。 记者 吴笑文

2013年，由陈坤与刘嘉玲共同主演的香港新导演刘韵文新作《过界》再度入围第66届戛纳电影节“一种

关注”单元。陈坤二度踏上戛纳红毯受到全世界关注，十年里，陈坤从一个刚毕业的小演员成长为当下中国最

具魅力的青年男星。在开幕次日，陈坤分享了自己的戛纳历程；而对于近日受到与赵薇的“友情危机”风波，陈

坤也首度开腔道出个中原委。 星报综合

特别佩服跳水的同行们
专访佟丽娅：感谢男友陈思成一语点醒梦中人

公知演员？
“你看我现在30多岁了，看起

来很成熟，其实我还是有孩子气的

一面。”陈坤袒露说，自从有了微博

公众平台后，关注朱令，关心地震，

热心公益项目，从不缺席任何公众

事件，也毫不遮掩自己的态度，这

就是陈坤。“大家不要被我演员的

外表所遮盖，脱下这个皮囊，我就

是个普通人，这些公众事件我有自

己的态度，当然我会适当运用我的

话语权来发言，请记住，我的名字

不叫演员，我的第一身份是人”。

有了自己的工作室，当了自己

的老板，一直崇尚天性解放的陈坤，

坦言自己不是很能适应交际应酬的

场合，“有时候会挠头，我为什么要

去这么做呢，会抱怨，但过后还需要

继续。每个人都是演员，生活中同

样是这样，我在工作谈判的时候，在

开会办公的时候，每件事、每句话都

有可能成为我日后表演的经历”。

“我的名字不叫演员，我的第一身份是人”

关于“爱”
“随着年岁的增长，你对爱

的理解有变化吗？”对于这样的

问题，陈坤回答很快：“爱就爱

了，没什么理解，他就是一种感

受”，说罢，他又沉思了一下，反

问道：“爱是什么呢？对哦，爱到

底是什么，对我而言爱就是一个

字，其实我到现在也不知道爱是

什么，或许有一

天它溜走了，才

发现哦，原来那

就是爱”。

“爱就爱了，不是用来理解而是感受”

星报讯（记者 周玉冰） 由中

国美术家协会、安徽省文化厅、安

徽省文联、合肥市委宣传部主办的

“陈传席画展”将于5月19日上午

9：00在省博物馆开幕。

陈传席 1982 年毕业于南京

师大美术系，曾任职于安徽省文

化厅文学艺术研究所。现为中

国人民大学教授，以美术批评享

誉学术界。近些年来，在著述与

教学之余，对绘事用功甚勤，画

作格调高古，超迈越俗。

陈传席画展19日开幕
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